



Human au TAP le 22 novembre

jeudi 19 novembre 2015, par [lpe](#)

Alors que Paris va accueillir et présider la COP 21, du 30 novembre au 11 décembre 2015, Grand Poitiers propose de nombreuses manifestations pour illustrer son engagement de longue date dans la transition énergétique et lance son programme avec le film « HUMAN », de Yann Arthus-Bertrand, diffusé au Théâtre Auditorium de Poitiers, le 22 novembre à 15h.

« HUMAN est un dyptique de récits et d'images de notre monde offrant une immersion au plus profond de l'être humain. À travers les témoignages remplis d'amour, de bonheur, mais aussi de haine et de violence, HUMAN nous confronte à l'Autre et nous renvoie à notre propre vie. De la plus petite histoire du quotidien jusqu'aux récits de vie les plus incroyables, ces rencontres poignantes et d'une sincérité rare mettent en lumière ce que nous sommes, notre part la plus sombre mais aussi ce que nous avons de plus beau et de plus universel. La Terre, notre Terre, est sublimée au travers d'images aériennes inédites accompagnées de musique tel un opéra, qui témoignent de la beauté du monde et nous offrent des instants de respiration et d'introspection. HUMAN est une œuvre engagée qui nous permet d'embrasser la condition humaine et de réfléchir au sens même de notre existence. »

Yann Arthus-Bertrand photographe, spécialiste reconnu de l'image aérienne, Yann Arthus-Bertrand est l'auteur, entre autres livres, de « La terre vue du Ciel ». En 2009, il réalise son premier film intitulé « HOME », un état des lieux de la planète vu par plus de 600 millions de personnes à travers le monde. C'est le grand film écologique de la décennie.

« 7 milliards d'Autres », portrait de l'humanité d'aujourd'hui vu par plus de 350 millions de personnes, est à l'origine de la grande exposition inaugurée au Grand Palais, à Paris en 2009, puis présentée dans le monde entier. C'est une première étape sur le chemin qui conduit Yann Arthus-Bertrand vers son projet « HUMAN ».

Inscrit dans une démarche globale d'adaptation aux changements climatiques et participant pleinement aux actions nationales et internationales liées à la transition énergétique, Grand Poitiers invite tous les Poitevins à découvrir ce film de sensibilisation à l'Autre et aux richesses de la biodiversité.